

# Fribourg

## Les 41<sup>es</sup> RFI ont trouvé leur public

**FRIBOURG.** «La 41<sup>e</sup> édition des Rencontres de folklore internationales (RFI) s'est achevée dimanche sur un plein succès, annoncent les organisateurs. La thématique des folklores celtes a ravi le public. Les spectacles de gala ont affiché une excellente fréquentation. Selon les estimations du comité, 30000 personnes ont admiré les neuf groupes invités.»

Plusieurs nouveautés ont marqué cette édition. La partie officielle du mardi soir s'est déroulée pour la première fois sur la place Georges-Python, à Fribourg. «De nombreux curieux se sont joints aux officiels pour le coup d'envoi de la manifestation», s'est félicité le président Jean-Pierre Gauch. Autre nouveauté, la collaboration avec les acteurs locaux sur des thématiques communes a bien fonctionné. La soirée de dégustation de dix whiskies a dépassé les attentes. Les prestations réalisées à Fribourg-Plage, à la grotte de la buvette du Petit train ou aux bains de la Motta ont également attiré les curieux. Quant au spectacle pour enfants, déplacé d'Equilibre à la salle Saint-Léonard, «il nous a permis de ne pas avoir à renvoyer le jeune public à la maison par manque de place», note le président.

La 42<sup>e</sup> édition des RFI se tiendra du 16 au 21 août 2016 au centre-ville de Fribourg. **CD**